

**ESTUDIO****El colectivo gitano, cada vez más pobre y con menos trabajo**|| **EUROPA PRESS**  
|| MADRID

Un nuevo informe sobre la situación de la población gitana en España advierte de que es un colectivo muy joven, con un 66% de personas menores de treinta años, pero en el que la exclusión afecta a más del 80% —el 46% se considera extremadamente pobre— y la tasa de pobreza infantil se sitúa en un 89% frente a un 30,7% de la población general. Estas son algunas de las conclusiones del informe de la Fundación Secretariado Gitano, que muestra una población que, a los «clásicos o esperados de desigualdad socioeconómica, suma de manera relevante el impacto de la discriminación».

Asimismo, desvela la baja presencia que tiene la población gitana en el mercado laboral, marcada por la precariedad y la débil protección, con una tasa de paro que alcanza el 52% (lo que supone más de 3 veces la de la población general, del 14,5%), y donde las mujeres gitanas padecen una «clara desventaja en todos los ámbitos», con una tasa de empleo que solo llega al 16%. ≡